

高学年としてのスタートを切りました!

高学年として1か月が経ちました。登校班や地区のリーダーとして下級生のお世話をしたり、委員会活動で様々な仕事を任されたりと一生懸命に働く姿が輝いています。初めてのことも、チャレンジしてみようとする姿もたくさん見られた1か月でした。これからも6年生とともに、下級生の手本となって取り組み、新五位小学校の伝統を築いていってくれることを期待しています。

☆交通少年団発足式☆

12日に、5、6年生で交通少年団発足式を行いました。安全に気を付けて過ごすことを、「誓いの言葉」を述べて確認しました。今回の統合で、校区が拡大し、登下校のルートが変わった人も多いと思います。登校班や地区のリーダーとしての自覚をもち、自分や下級生の安全を意識して過ごしてほしいです。



☆初めての委員会活動☆

今年度の委員会活動が始まりました。いよいよ、各委員会の一員として自分たちが五位小学校を引っ張っていく年。今年度は、ふれあい委員会、情報委員会、図書委員会、給食委員会、保健委員会、運動委員会、掲示委員会、美化委員会、飼育栽培委員会の9つに分かれて、活動に取り組んでいきます。今までの活動にとらわれず、新しいアイデアを出し合い、五位小学校を活気づけてほしいと思います。



★運動会練習について

連休が明けると、運動会の練習が本格的に始まります。ご家庭でも以下の点に留意して、準備や体調への配慮をお願いします。

- 汗の処理・・・吸湿性のよいタオルを持たせてください。特に暑い日は、下着等の着替えを持たせていただいても構いません。
- 水分補給・・・水筒をご持参ください。(中身はお茶か水)
- 服装・・・半袖、半ズボン、走りやすいシューズ、髪が長い人は結ぶ
(運動会当日は、くるぶしより上の白色の靴下を着用させてください。)